



## **Entrevista / Juan Luis González Alcántara Carrancá (Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación)**

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Nosotros estamos ofreciendo una alternativa distinta que debe ser estudiada, vista con mesura y no, sin haberla leído, hablar de que es una cosa que está muy mal.

Pedimos prudencia y así lo haremos en el mismo Pleno, consideramos que debemos de discutirlo con calma el próximo martes”.

Sobre el rechazo hacia su proyecto que han manifestado los dirigentes de Morena en el Congreso, destacó: “Son políticos y ellos lo que quieren es descalificar sin tener los elementos y sabemos que es parte del juego político que están acostumbrados, a la parte electoral, a las ocho columnas y al impacto mediático”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1whSI56xEwc7QcuTI?e=BQgLD8](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1whSI56xEwc7QcuTI?e=BQgLD8)